

BAKAMLA

Babinsa Bendul Merisi Turut Sukseskan Kegiatan Pasar Murah untuk Stabilisasi Harga Pangan

Arif Rido - SURABAYA.BAKAMLA.ID

Feb 12, 2025 - 15:18



@kang€di_bm04 | Surabaya · 12 Februari 2025 pukul 09:15

Surabaya – Dalam upaya mendukung program pemerintah dalam stabilisasi harga pangan, Babinsa Kelurahan Bendul Merisi Koramil 0830/20 Wonocolo, Sertu Jumardin, bersama Bhabinkamtibmas, Camat, Lurah, serta staf kelurahan, turut serta dalam pemantauan kegiatan pasar murah. Acara ini berlangsung di

Gedung Perintis, Jalan Bendul Merisi Besar No. 51, Kelurahan Bendul Merisi, Kecamatan Wonocolo, Surabaya, Rabu (12/02)

Berbagai bahan pokok tersedia dalam kegiatan ini dengan harga yang lebih murah dibandingkan harga pasaran, antara lain, Beras Rundu Padi (5 kg) – Rp 62.500, beras Premium Slyp Super (5 kg) – Rp 68.500, Beras Premium Ramos (5 kg) – Rp 68.000, Minyakita (1 liter) – Rp 15.700, Telur Ayam (1 kg) – Rp 24.000, Gula Pasir Kemasan (1 kg) – Rp 17.000, Cabai (100 gram) – Rp 5.000, Bawang Putih (300 gram) – Rp 1.000

Dalam kegiatan ini, Babinsa dan Bhabinkamtibmas berperan dalam memastikan kelancaran jalannya pasar murah serta memberikan rasa aman bagi warga yang datang berbelanja. Kehadiran aparat juga bertujuan untuk mengawasi distribusi barang agar berjalan dengan tertib dan sesuai sasaran, sehingga masyarakat yang benar-benar membutuhkan dapat merasakan manfaatnya.

Sertu Jumardin menyampaikan bahwa pasar murah ini merupakan langkah konkret dalam membantu masyarakat, terutama di tengah ketidakstabilan harga pangan. "Kami berharap kegiatan ini bisa meringankan beban warga dan menjaga ketersediaan bahan pokok dengan harga terjangkau," ujarnya.

Masyarakat setempat menyambut baik adanya pasar murah ini. Mereka mengaku sangat terbantu karena dapat membeli kebutuhan pokok dengan harga lebih rendah dibandingkan di pasaran. Salah seorang warga, Siti (45), mengungkapkan bahwa program ini sangat membantu, terutama bagi keluarga dengan penghasilan pas-pasan.

"Kami sangat terbantu dengan adanya pasar murah ini. Harga beras dan minyak goreng di sini lebih murah dibandingkan di pasar, jadi bisa sedikit menghemat pengeluaran," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat mengurangi dampak kenaikan harga pangan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Pemerintah setempat juga terus berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk memastikan stabilitas harga dan ketersediaan bahan pangan di wilayah Wonocolo dan sekitarnya.

Kegiatan pasar murah ini menjadi bukti nyata sinergi antara pemerintah, aparat keamanan, dan masyarakat dalam menciptakan stabilitas ekonomi di tingkat lokal.